
PARTIE NON OFFICIELLE

S. G. MONSEIGNEUR ROY

A l'occasion de la Saint-Eugène, qui se fêtera, samedi, le 15 du courant, nous prions Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Séleucie de vouloir bien agréer nos souhaits respectueux et l'humble expression de notre dévouement.

CAUSERIE DE LA SEMAINE

L'ORAISON

CE QU'ELLE DOIT ETRE, d'après le card. Mercier

L'illustre Cardinal qui vient de visiter Québec n'est pas seulement un intellectuel profond, bien connu pour ses longues années d'enseignement et ses ouvrages de philosophie chrétienne, un grand évêque dont la parole a soutenu le courage de tout un peuple et dont la personne a formé un rempart vivant contre lequel sont venus se briser les assauts de la force brutale, il est encore un écrivain très versé dans la pratique de l'ascétisme et la direction des âmes. Nous n'en voulons pour preuve que l'ouvrage sorti de sa plume et intitulé *A mes séminaristes*, ouvrage dont l'idée maîtresse est la nécessité de la vie intérieure. Les lecteurs de la *Semaine religieuse* nous sauront gré de résumer à leur intention une des sept conférences qui composent ce livre. Elle a pour titre : *Entretiens avec Dieu*.

Après un préambule où l'auteur décrit les procédés variés par lesquels la voix de Dieu se fait entendre à nos âmes, il entreprend de faire connaître comment il faut se nourrir de la parole divine.

“ Trop peu la goûtent, parce que beaucoup en font l'objet de méditations solitaires de l'esprit, tandis qu'elle devrait être l'aliment d'une oraison où l'âme entière s'applique avec vigueur et se livre avec une piété filiale aux entretiens de l'amitié avec Notre Seigneur Jésus-Christ, et par Lui, avec Dieu.”